

Guardiola, en dificultades en el Bayern tras perder la Supercopa

Varios jugadores están descontentos con el entrenador

Munich, Agencias

Pep Guardiola protagonizó una tensa rueda de prensa en vísperas de la Audi Cup, en la que no respondió a alguna de las preguntas que le formularon y tuvo que defenderse de las críticas que han surgido después de perder la Supercopa de Alemania, el sábado, contra el Wolfsburg.

Mientras el diario Bild desvela que los jugadores alemanes no entienden a Guardiola, exfutbolistas de la talla de Matthäus y Effenberg han señalado que el mejor técnico del mundo es el portugués José Mourinho. Por eso fue preguntado Pep.

"Tú, como periodista, me puedes criticar, es tu oficio. Matthäus y Effenberg también porque son periodistas ahora y pueden dar su opinión sobre mí. Yo no sé si soy el mejor. Mou es uno de los mejores del mundo, para mí no es ningún problema, no estoy en el Bayern para ser el mejor del mundo, sino para dar lo mejor de mí al equipo. Si ganamos, somos buenos, pero si no, hay teatro y los jugadores no me entienden. Todo depende de los resultados", respondió.

Guardiola defendió a Xabi Alonso de las críticas que ha recibido el centrocampista. "La gente aquí siempre está preocupada en que tiene que defender y no compramos a Xabi para que defiende, para eso tiene que haber otros jugadores. Él tiene otras cualidades. Si tiene que ir para atrás es que no estamos bien organizados. Su problema fue que perdió muchos balones", dijo.



Guardiola, Mihajlovic, Benítez y Pochettino, ante el trofeo en juego en Munich. | PETER KOEFLER / EFE

Ronaldo y Benzema, bajas en Munich

- El Tottenham, rival hoy del Madrid en Alemania
- Benítez descarta las salidas del francés y de Bale

Munich / Madrid, Agencias
Rafa Benítez, técnico del Real Madrid, aseguró ayer que "lo más importante es la salud de los futbolistas", por lo que optó por "no arriesgar con Cristiano Ronaldo y Benzema", que no disputarán la Audi Cup en Múnich por una lumbalgia y sobrecarga muscular, respectivamente. El Madrid se enfrenta hoy (18.15 horas, La 1) al Tottenham, que entrena Mauricio Pochettino, y en la otra semifinal lo harán el Bayern de Guardiola y el Milán de Mihajlovic. Los dos ganadores se jugarán mañana el trofeo.

Según dijo Benítez en rueda de prensa en Alemania los problemas de Cristiano Ronaldo y

Benzema se revelaron ayer por la mañana en el último entrenamiento antes de viajar a Munich.

El técnico madridista aprovechó la ocasión para descartar las salidas de Benzema y de Bale. El francés ha sido vinculado al Arsenal, aunque su entrenador, Arsene Wenger, asegura que no hay ninguna posibilidad de que fiche por su equipo, mientras el Manchester United mantiene el interés por el británico.

"Creo que se va a quedar con nosotros, no veo ninguna razón por la que tenga que irse. Estoy muy contento con él", dijo el técnico madridista del delantero.

Y de Bale aseguró que "es un jugador importante para noso-

tros, no voy a hablar de ofertas, sé que quiere jugar bien, está contento y va a tener una buena temporada con el Madrid".

A lo que no quiso referirse fue a la posible llegada de David De Gea. "Tenemos tres porteros muy buenos, es de los que puedo hablar y no de otros", señaló el técnico, refiriéndose a Casilla, Keylor Navas y Pacheco. Esta semana es clave para dilucidar si De Gea ficha por el Madrid o se queda en el Manchester. Aunque el mercado no se cierra hasta el 31 de este mes el United empieza la Liga el viernes y su entrenador, Louis Van Gaal, quiere tener claro ya si va a disponer de él o no esta temporada.

TENIS

Carreño pierde con Delbonis en Austria

El tenista asturiano Pablo Carreño cayó ayer por 7-5, 6-4 contra el argentino Federico Delbonis, número 69 del mundial, en una hora y 43 minutos, en la primera ronda del torneo de Kitzbuhel (Austria). Carreño, número 56 de la ATP, empezó bien los dos sets pero no supo aprovechar su ventaja. Por cierto que Rafael Nadal subió un puesto en la lista mundial, ahora es noveno.

FÚTBOL

El Almería deja Asturias ganando al Bilbao Athletic

El Almería concluyó ayer con un triunfo su pretemporada en Asturias, superando al Bilbao Athletic en un partido disputado en el Marqués de la Vega de Anzo de Grado. Los andaluces, que dominaron el encuentro, resolvieron en el último cuarto de hora con goles de Michel Zabaco y Iago Díaz.

Khedira, dos meses de baja por lesión

El Juventus de Turín anunció ayer que el centrocampista alemán Sami Khedira deberá estar de baja durante alrededor de dos meses debido a una lesión en el bíceps femoral derecho sufrida el sábado en un amistoso contra el Marsella.

WATERPOLO

España, eliminada del Mundial

La selección española de waterpolo femenino no podrá defender el título mundial conquistado hace dos años en Barcelona tras caer en cuartos de final ante Estados Unidos (5-8) en los Campeonatos del Mundo que se disputan en Kazan (Rusia). Se repitió la final olímpica y también el resultado del verano de hace tres años en Londres. Por una vez no habrá medallas. Ahora jugará contra China para los puestos del quinto al octavo.

Vela | Copa del Rey

"Lelagain" y "Ono" mandan en la bahía de Palma

Palma, Agencias

Las embarcaciones "Lelagain", de Alessandro Solerio, y "Ono", de Daniel de la Pedraja, dominan las clasificaciones de las clases Air Europa X-35 y Herbalife J80 tras las primeras pruebas disputadas ayer en la bahía de Palma correspondientes a la 34 edición de la Copa del Rey-Mapfre de Vela.

La jornada en ambas clases ha estado marcada por la retirada del

"Akewuele" de Carlos Martínez tras romper el palo en un cruce con el "Oxital" de Javier Aguado en la primera manga. En clase Air Europa X-35, monotipos de 10,61 metros de eslora, el "Lelagain" inicia la defensa del título muy fuerte, firmando sendos primeros puestos. La segunda posición está ocupada por el local "Red Eléctrica Española".

Más información, en "La Galería"



El "Lelagain", ayer, en un instante de la regata. | MARÍA MUINA / EFE